

PRESSEMITTEILUNG #87 – 23. März 2020

Dr. Ralf Stegner

Hilfen schnell und unbürokratisch auszahlen!

Zu den von der SPD gemeinsam mit der Koalition beschlossenen Wirtschaftshilfen für Unternehmen und Selbstständige erklärt der Vorsitzende der SPD-Landtagsfraktion, Dr. Ralf Stegner:

„Es ist gut, dass alle so zügig arbeiten und wir gemeinsam den Weg frei gemacht haben. Uns als SPD-Fraktion war es in den Beratungen besonders wichtig, den betroffenen Unternehmen und Selbstständigen schnell und unbürokratisch zu helfen, um die Arbeits- und Ausbildungsplätze zu erhalten. Nun liegt es in der Verantwortung der Landesregierung und der mit der Auszahlung befassten Institutionen sowie der Hausbanken, die Hilfen auch tatsächlich möglichst rasch und entgegenkommend auszuzahlen. Es muss darauf geachtet werden, dass die Mittel von Bund und Land jetzt schnellstmöglich bei denen ankommen, die sie dringend brauchen.“